

.mmo.

SANTIAGO, 2 de Noviembre de 1970.-

Señor
Mario Carneyro
Director de "La Segunda"
Presente

Muy señor mío:

En la edición del día 31 de Octubre ppdo., en la sección "Top Secret", se expresa que el Partido Demócrata Cristiano me ha censurado por haber asistido a la inauguración de la FISA y que esta censura "equivale a ser pasado al Tribunal de Disciplina y ser sancionado a la vez". Esta información es absolutamente falsa, según me lo ha expresado personalmente el Presidente del Partido, Senador Benjamín Prado.

El cronista que recogió esta insidia irresponsable debería pensar que la concurrencia de los Ministros de Relaciones Exteriores y de Economía al acto de inauguración de la FISA, fué una decisión de Gobierno y no un acto personal.

Le ruego publicar este desmentido en la misma sección en que apareció la información.-

Saluda atentamente a Ud.,

CARLOS FIGUEROA SERRANO
Ministro de Economía, Fomento y
Reconstrucción.-